

## Zweimal Silber und einmal Bronze in der Leipziger Arena für junge Bornaer



Edelmetall gab es für die Jungen Leichtathleten des LAT Borna beim 17. MITGAS Schüler-Hallensportfest am 09. Februar 2019 in der Arena Leipzig. Schon seit Jahren ist dieser Wettkampf in der Messestadt mit diesjährigen 1.300 Teilnehmern aus über 125 Vereinen und 4 Ländern einer der teilnehmerstärksten Wettbewerbe der Deutschen Leichtathletik. Silberglänzend schnitt dabei Theo Klein beim 50m-Sprint der M8 in 8,84sec hinter John Dunkel vom LC Eilenburger Land ab. Des Weiteren erreichte Theo im Weitsprung einen 4. Platz, lediglich 10cm hinter dem Bronzerang, sowie einen 6. Platz im 600m-Lauf. Sein Vereinskamerad und Altersgenosse Tim Krauß konnte sich am Ende des Medizinballstoßens mit 4,70m die Silbermedaille um den Hals hängen. Der Sieg ging in dieser Altersklasse an Yoann Cunnac vom SC DHfK Leipzig in 4,90m. Für die „Kleine Gruppe“ rund um LAT-Trainerin Nadine Kresse gab es eine weitere Platzierung für Karl Müller (M7) im Medizinball (3. Platz in 3,90m nur 10cm kürzer als der Erstplatzierte Valentin Wartig aus Markranstädt). Im Weitsprung wurde Karl Fünfter und Elfter über die 50m. Ein viertes Edelmetall konnte Hanna Neubert (W14) leider ganz knapp nicht aus Leipzig in die Wyhrastadt entführen. Mit ihren 4,60m im Weitsprung fehlten ihr nur 3cm zur Drittplatzierten Dresdnerin Anne Schuch. Bornaer Vereinskameradin Christin Zimmermann (W14) erreichte mit 4,39m den 10. Platz. Fünfte Plätze in hochbesetzten Starterfeldern errangen ebenfalls Nils Tretzschok im Medizinballstoßen der M9 und Neo Fischer (M9) über die 50m. Einen starken Lauf über 800m in 2:55,34min absolvierte Rosalie Blätterlein (W10). Dies reichte in dem großen Teilnehmerfeld von 32 Läuferinnen leider nur für einen sechsten Platz. Erwähnenswert sind ebenfalls die 1,40m im Hochsprung für Lea Krauß in der W13.

*PM Carlo Hohnstedter*